



学校だより 第5号

令和7年6月17日
飯塚市立飯塚第二中学校
校長 平田 恵



《 2年生デザインシンキングワークショップを行いました 》

2年生は、今年度キャリア教育の一環として、総合的な学習の時間において、「筑豊地区企業とのコラボレーションプロジェクト」を行います。

この活動の目的は、以下の通りです。

- ① 筑豊地区の企業が抱える課題を解決する活動を通して未来の自分や身近な社会のために主体的に行動しようとする態度を養う。
- ② 課題解決型学習を行うことを通して自分の役割を自覚し、他者と協働して共に創り上げる力を養う。

活動のスタートに当たり、6月9日（月）九州工業大学 安永先生をお招きして、デザインシンキングワークショップを行いました。デザインシンキングとは、ユーザー視点に立ってサービスやプロダクトの本質的な課題・ニーズを発見し、ビジネス上の課題を解決するための思考法です。

課題は『これまででない笑顔を生み出す教室にするにはどうしたらいいか』というものでした。

まずは、班で協力してペーパータワー作りに挑戦しました。A4の大きさの紙30枚を使って、できるだけ高いペーパータワーを作るために、班で話し合い、まず作ってみました。その後、2分間の話し合いの後、再度ペーパータワー作りにチャレンジしました。ここでのキーワードは**プロトタイプ**。

プロトタイプとは、**試してみて、それを形にしてみる**ことでした。一番高いタワーは176cmにもなりました。

次に、本題である『これまででない笑顔を生み出す教室にするにはどうしたらいいか』について、各自思いつく限り付箋に記入し、班で共有、グループ分けを行いました。最後の振り返りでのキーワードは**ペルソナ**。誰のために行うのかを焦点化することが大事だということでした。



これから、企業の方々からいただいた課題を解決するために、班で協力して最適解を導き出さなければなりません。その時に、このワークショップでの学びが活かされることを楽しみにしています。2年生の皆さん、頑張ってください。



《 期末考査まであと1週間です 》

部活動も試験休みに入りました。スマホやタブレットは手の届かないところにおいて勉強に専念して下さい。クラスや班で0時以降は使わない、と約束するといいですね。

《 6月25日（水）ハートグローバルワークショップを開催します 》

Tetoruでもお知らせした通り、期末考査の次の日に、1、2年生を対象にハートグローバルのワークショップを開催します。1、2年生の皆さん、恥ずかしがらず自分の殻を打ち破って積極的に参加して下さい。保護者の皆さんも、ぜひショーの参観において下さい。